

Hüttenausflug der Karateabteilung 2025

Vom 10. – 12.09.2025 fand unser diesjähriger Hüttenausflug auf die Hohe Salve in Österreich statt, in diesem Jahr waren wir zu Siebt.



Der Ausflug begann am Abend mit Grillen und wir ließen den Tag gemütlich ausklingen

Am Samstag machten wir uns dann auf und erklimmen die Hohe Salve. Das Wetter war zunächst etwas nebelig, aber am oben angekommen wurden wir mit Sonne pur belohnt.



Blick zum Wilden Kaiser



Sonne über den Wolken



Abendessen, Danke an Goran fürs gute Grillen



Qi Gong am Morgen. Nur die Fleißigen übten sich im Kiko Hachidankin



Bevor es los ging.



Nicht nur Jörg lachte, auch die Sonne lachte uns zu.



Von der Hohen Salve zur Kleinen Salve. Da war dann ein Schläfchen bei strahlender Sonne angesagt.

Teil 2 unseres Ausflugs am Sonntag.

Es ging in die Rehbachklamm bei Scheffau.

Birgit, Andrea, Ida kamen mit 2 Hunden dazu und wir fuhren nach Scheffau und durchwanderten die Rehbachklamm.



Auf halben Weg wurde gerastet, leider war die Hütte bereits geschlossen, aber jeder hatte genügend Proviant.



Der Abschluß dann in Scheffau.